



**5 Pièces**

**190 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85016660**

**2 150 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située au cœur du village tout en bénéficiant d'un environnement très calme, maison traditionnelle de 190 m<sup>2</sup> offrant des prestations de qualité, implantée sur une parcelle de 564 m<sup>2</sup>. Dès l'entrée, vous découvrirez une belle pièce à vivre baignée de lumière, largement ouverte sur le jardin par de grandes baies vitrées, le salon étant séparé de la cuisine par une cheminée. L'espace parental, avec sa salle de bain, son dressing et un bureau offre confort et intimité. Deux chambres en suite sont situées au premier étage. Le joli jardin clos propose une terrasse couverte et une piscine ...

Ideally located in the heart of the village while enjoying a very quiet environment, this traditional 190 m<sup>2</sup> house with quality features is set on a 564 m<sup>2</sup> plot. As soon as you enter the house, you will discover a lovely, light-filled living room that opens onto the garden through large windows, with the lounge separated from the kitchen by a fireplace. The parental area, with its bathroom, dressing room and office, offers comfort and privacy. Two en-suite bedrooms are located on the first floor. The pretty enclosed garden features a covered terrace and heated swimming pool. A garage and parking ...

## **BARNES ALPILLES LUBERON**

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

